
 

 

COMPTE RENDU RÉUNION 

COMITÉ DIRECTEUR 

                            Le 12 septembre 2023 

 
 
 
 
 

 

Membres présents en visio : 
 

Béatrice SAVINA, Karine PELLOUX, Christelle SPINEDONI, Franck 

MONTAGNON, Pierre SAVINA, Aymeric PERRARD, Stéphane 

LITSCHGY, Sébastien ROTSCHEK, Bastien BODECHON. 

 
 

Invitée présentes en visio : 
 

Amélie PELLOUX, Baptiste DUBOIS, Agata Blazowska-Serra. 
 
 

Membres absents : 
 

Éric OCCANSEY, Jean-Luc PARA. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

L’ORDRE DU JOUR : 
 
 
1. Présentation des nouveaux membres. 
2. Constitution des commissions. 
3. Tour de commissions.  
4. Questions diverses. 
 

 

 

1. Présentation des nouveaux membres. 
 
 
Le président du comité présente Christelle, Sébastien et Bastien – les 
nouveaux membres du comité.  
Le règlement de fonctionnement du comité est rappelé à tous les membres du 
comité. 
 
 

 

2. Constitution des commissions. 
 
 
Christelle s’occupera de la commission Minibasket et Sébastien de la 
commission technique.  
 
 

3. Tour de commissions : 
 
 
 

Commission Mini Basket 
 

Les réunions en visio seront programmées entre Baptiste, Amélie et Christelle 
pour expliquer le fonctionnement de la commission. 
 
La discussion s’engage.   
 
 
 



 

Commission Licences : 
 

 
RIEZ est le seul club qui ne s’est pas re-affilié cette saison. Remerciement à 
Béatrice SAVINA pour son travail.  
 

 
 

Commission Sportive : 
 
 
Aymeric nous informe du démarrage de la saison avec le tournoi de Brassage. 
Pour le moment, il est difficile de se projeter sur la saison, car il y a très peu de 
retours.  
 
Les compétitions U13 commenceront après les vacances de la Toussaint.  
  
La discussion s’engage.  
 

Commission CDO : 

 

Stéphane, pour des raisons personnelles, ne peut pas s’occuper davantage de 
la commission CDO. Il est prêt à passer le flambeau si quelqu’un souhaite le 
remplacer. Il confirme que certains matchs Seniors ne seront probablement pas 
assurés par les arbitres désignés durant cette saison. L’implication des clubs est 
très insuffisante concernant la formation des arbitres, et ne permet pas d’assurer 
la continuité des missions de la CDO concernant ce domaine. La discussion 
s’engage. 

 
 
 
Commission technique  

 
Sébastien Rotschek est nouveau responsable de la commission technique.  
 
Le rencontre de « POTENTIELS » sera organisée à la place de tournois Inter-
Comités.  
 
Amélie nous informe qu’un stage avec les deux comités (comité 84 et la Ligue 
Corse) est en cours de préparation à Super Dévoluy.  



 

 
Commission Finance : 

  
Le comité a reçu la subvention du département avec 2 mois de retard. 
Il reste quelques impayés de la part des clubs de la saison 2022/2023. 
 
 
 
 
 

Commission 3x3 
 
 
La saison est en cours de préparation au niveau de nos deux départements. 
Dans le calendrier, les dates sont déjà annoncées. Baptiste finit son contrat fin 
octobre. Il formera une nouvelle personne qui prendra sa place.  
 
La discussion s’engage.  
 
 
 

Questions diverses : 
 
 

 
En cours de préparation, la réunion des clubs le 23 septembre à Veynes.  
 
Des difficultés avec l’USEP sont signalées dans le département 05.  
 
Les prochaines réunions sont fixées avec tous les membres du comité : 
Les mardis à 20h le 14 novembre, le 16 janvier et le 26 mars. 
 
 
 
Fin de la réunion, 22h10. 


